
Callo de Hacha: Nos van a extrañar
Sábado, 13 de Enero de 2018 13:18

&quot;Nos van a extrañar&quot;, declaró Jorge Roberto Avilés Vazquez, mejor conocido como
Callo de Hacha, al inicio de su último programa en Radio Fórmula, no sin explicar que por
cuestiones legales no se refirió al porqué del final de Radio de Confianza, pero dijo que
después de esa última emisión lo haría ...

Leer más: Google Alert - Joaquin López-Doriga
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